



幕張東子どもルームだより

令和7年1月6日（月）

幕張東子どもルーム

明けましておめでとうございます 本年もよろしくお願ひいたします

日頃よりルームの運営にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。今年度もあと3か月となりましたが、少しでも多く子どもたちと楽しい思い出を作れるように、ルームの生活を工夫して見守っていきたいと思っています。

お知らせ

- ・秋に千葉市が行なったアンケートに、多くのご回答をいただきありがとうございました。おやつにつきましては、現状を大きく変更することは難しいですが、できるだけご期待に添えるよう、これからも努力してまいります。おやつの賞味期限、消費期限について、余裕をもって提供しておりますが、持ち帰りのおやつは原則当日にお召し上がりいただくことを想定しております。
- ・2月3日(月)～7日(金)に、**ルーム参観**を行ないます。ご都合のよろしい時にルームでのお子さまの様子をどうぞご覧ください。また、2月8日(土)に**ファミリー cafe**を開催します。詳しくは後日お手紙をお配りします。

1月の予定

23日（木） お誕生日会



1月の目標

伝承遊びを楽しもう

A ルーム

クリスマスに向けて、ツリーの工作をしました。好みのリボンやボンボンと電飾をつけて、とても素敵なツリーが完成しました。クリスマス会では、サンタさんからプレゼントをもらったり、子どもたちが出し物を披露したり、とても盛り上がりました。ルームからのおもちゃのプレゼントを、早速出して遊んでいます。

毎日、元気な子どもたちですが、体調を崩してお休みする子が増えてきました。引き続き、体調管理に気をつけて見守っていきます。

B ルーム 1階

クリスマス会で司会と出し物を披露してくれた有志の子たち、ありがとうございました。空手の型・バスケットのハンドリング・ピアノ・クイズ・ダンス・バイオリン・リコーダー・ビンゴゲームなどで盛り上がりました。立派に披露した子どもたちも素晴らしかったのですが、見る側の子どもたちがふざけている子を注意してくれていました。行事にきちんと参加しようという優しい気持ちと、子どもたちの成長が感じられました。行事のために習い事や降所時刻を調整してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

B ルーム 2階・高学年ルーム（4・5・6年生）

クリスマス会は、1年生から6年生までの合同で行ないました。今回は3年生が中心となって企画を考え、準備を進めてきました。当日は歌やハンドベルの演奏のほかに、飛び入りでピアノ演奏を披露した高学年さんもいて、盛り上がりました。バイオリンを持参して発表してくれた3年生には、みんな拍手喝采!! いつもと違う友だちの姿に感動する姿も見られ、楽しく温かなひと時となりました。